

りょう なかつか亮



「ちいばす」の愛称で走る港区のコミュニティバス

コミュニティバス路線の住民アンケート
「病院へのルートがあれば大変、助かる」
「駅、バス停まで遠いので困っていた」
「中原街道を通るバス路線が無く不便」

様々なバスルート
案や行き先など、
180件の回答
西大井、大井を中心
に行った住民が希望す
るコミュニティバス路
線調査。アンケートに
は1月中旬までに18
0件を超える回答が寄
せられ様々なルート案
や行き先などの要望が
寄せられました。アン
ケートにご協力を頂き
ありがとうございます。
お住いの地域によっ
て希望するルートは様々
ですが、例えば現状の

バスルートや駅から離
れている地域からは
「西大井3丁目は住宅
街の真ん中でタクシー
も拾えず、通院や買い
物に行くのに駅まで遠
くて大変」「大井7丁
目の奥まった所では、
電車やバス停から自宅
が遠いため、自転車を
利用できない雨天や高
齢等は特に大変。買い
物帰りは荷物があり、
行きは歩きでも帰りは
タクシーで負担が重い」
などの意見が寄せられ
ました。
――裏――

病院へのルート 品川区役所、大崎 駅へのルート

自宅の近くにバス停や駅があっても、病院など行きたい所へのバスルートがなく、バスや電車を乗り継いで通院やお買い物をしていく高齢者や子育て世代の実態もアンケートに多く寄せられました。

大井5丁目

「区内は交通の便が悪く、大井5丁目からは昭和大学病院へは乗り換えなければならず、足が遠のいてしまうことが多い」「五反田で通院（N.T.T東日本関東病院）していただけますが品川駅の乗り換えと朝のラッシュが大変で、高齢者やバギーをおすママにはつらい」との声も。その他、大井町



便利なバス路線の実現を！

から品川区役所を通って、大崎駅、五反田駅を繋ぐルートや西大井駅から武蔵小山や昭和大学病院など中原街道を通るルートなど様々なご意見を頂きました。また、コミュニティバス導入に歓迎と多くの方が回答し「年をとると乗り換えや階段などで外に出にくくなる。港区の様にミニバスで病院や区役所などに行けるようにして欲しい」
たので期待しています」

との声もありました。

すでに他自治体でコミュニティバスを利用し、その便利さを実感されている方が多いようです。

今後の日程

品川区は昨年10月の第3回定例区議会にて「コミュニティバス導入」を発表し、今後の日程は、今年4月以降に検討会が設置され、具体的なバス路線の選定が行われます。

今回の住民アンケートを改めて良く整理し、お寄せ頂いた、ご意見・ご要望を品川区担当課に届け、住民にとって便利なコミュニティバス路線となるよう力を尽くしたいと思います。今後ともご意見・ご要望お聞かせ下さい。

なかつか亮

住民の痛みに寄り添い 希望に変える品川区政を

日本共産党

なかつか亮 1975年品川区西大井生まれ／43歳／03年に27歳で初当選し、総務、区民、厚生、建設、文教と区議会5常任委員会を経験／現在、行財政改革特別委員会委員長／区議4期／家族：妻／29号線認可取消裁判原告／趣味：料理、旅行



なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅
スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配付して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。